Tiene la palabra el señor Edil Pablo García.

Inquietudes de vecinos del barrio El Arroyito

EDIL PABLO GARCÍA. Gracias, señor Presidente.

En esta oportunidad, voy a hacer referencia a una situación que se está dando en un barrio de nuestra ciudad.

Tengo en mi poder el Oficio n.º 1983, referente al barrio El Arroyito. Estuve reunido en el salón comunal de la cooperativa COOPISUR con vecinos del barrio e integrantes de esa cooperativa; ellos son los que están impulsando que el barrio —cuya delimitación está en el oficio citado— se llame «El Arroyito», y no solo les inquieta la denominación del barrio, sino que tienen, también, otras inquietudes.

Cuando hicimos la recorrida por las calles con el Intendente, tuvimos oportunidad de hablar con esos vecinos y nos expresaban algo que es de público conocimiento, que la población del lugar había aumentado con respecto a los últimos años, que la cooperativa le había dado mucha vida al barrio.

También plantearon que hay vecinos que viven en la calle Silvestre Blanco que están pagando de Contribución Inmobiliaria unos noventa mil pesos al año, y, prácticamente, no tienen servicios, por ejemplo, no cuentan con cordón cuneta. Los vecinos lo reclaman. Es más, si la Intendencia le presta la máquina que se necesita, están dispuestos a hacerlo ellos mismos.

Nos plantearon, también, que se continuara la parquización del arroyo Mallada, pero no como está actualmente, sino que la Intendencia mantenga limpio y prolijo el lugar, que se corte el pasto, que se pongan juegos saludables y que se haga carpeta asfáltica en las calles.

También hace falta que se coloquen más picos de luz, principalmente atrás de la cancha de Nacional, donde los jóvenes pasan de mañana temprano para ir al liceo y algunos vuelven de noche y no hay buena iluminación, a pesar de que allí todos pagan la Tasa de Alumbrado Público, pero ese es otro tema.

También solicitan que se realice la limpieza de los terrenos que están frente a la cooperativa COOPISUR, porque, si bien son privados, la mugre que allí se acumula por parte de malos vecinos que arrojan los residuos allí provoca que el lugar esté lleno de ratas; la cooperativa COOPISUR está llena de ratas.

Los vecinos se reunieron con el Intendente José Luis Falero, con el Director General de Obras de la Comuna, Pedro Bidegain, con el ex-Director General de Obras de la Comuna, Nelson Acosta, y con la Secretaria General Ana María Bentaberri para lograr mejoras en el barrio, pero aún no han tenido respuesta.

Plantean que haya conectividad con el Parque Rodó de nuestra ciudad por debajo del puente del ferrocarril, que fue el primero, todo hecho de piedra, que está sobre el arroyo Mallada; esa zona es muy linda. Pero los vecinos no han tenido respuesta. Por lo tanto, propongo que la Comisión de Obras y Servicios Públicos de la Corporación se reúna con la Comisión de Vecinos de ese barrio y con integrantes de la cooperativa COOPISUR —yo les puedo brindar el contacto— para que escuchen los planteos y se vea la posibilidad de concretarlos.

Por lo expuesto, solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, a la Comisión de Obras y Servicios Públicos de la Corporación, a la Comisión de Vecinos del Barrio El Arroyito, a la Cooperativa de Viviendas COOPISUR y a la prensa.

Muchas gracias, señor Presidente.

SEÑOR PRESIDENTE. Secretaría dará los trámites solicitados por usted, señor Edil.